

08/06/25

8 de junio de 1994. Concesión de la medalla de oro de la ciudad de Aranjuez a la Academia Especial de la Guardia Civil

Contenido

El 8 de junio de 1994, el Ayuntamiento de Aranjuez (Madrid), concedió la medalla de oro de la ciudad a la Academia Especial de la Guardia Civil por los méritos y circunstancias concurrentes, reconociendo su vinculación al municipio y el prestigio de las actividades que realiza. Posteriormente, el 9 de octubre, en el marco de los actos de celebración del 150º aniversario del Cuerpo, el alcalde de Aranjuez entregó la condecoración al director interino del centro de enseñanza, teniente coronel Carlos Abad Ruiz.

La Academia de Oficiales de la Guardia Civil es responsable de la formación de los alumnos para la incorporación a la Escala de Oficiales del Cuerpo de la Guardia Civil, procedentes de ingreso directo y por promoción profesional. Asimismo, en este centro de enseñanza se realizan los cursos de capacitación de oficiales de la citada escala para el ascenso al empleo de comandante.

Visita de Su Majestad el rey Felipe VI a la Academia de Oficiales de la Guardia Civil (Aranjuez, 2017).

Fuente: Oficina de Relaciones Informativas y Sociales. Guardia Civil.